

COMUNICADO DE PRENSA

SDHyBC/704 Chihuahua, Chih., a 4 de noviembre de 2024

Llega este miércoles el Dr. Vagón a ciudad Delicias

- Del 6 al 10 de noviembre, El Tren de la Salud estará ubicado en la intersección de las avenidas Ferrocarril y Tecnológico

A partir de este próximo miércoles, el Dr. Vagón, El Tren de la Salud arribará a ciudad Delicias, que será el último punto de su recorrido por el estado de Chihuahua.

Estará ubicado en la intersección de las avenidas Ferrocarril y Tecnológico de la colonia Centro, donde atenderá diariamente hasta 500 personas con múltiples especialidades médicas, de las 6:00 a las 17:00 horas.

Entre sus servicios, cuenta con una clínica especializada en atención a pacientes con problemas de diabetes, que va desde la realización de estudios de laboratorio, hasta la entrega de medicamentos para un tratamiento adecuado.

Ofrece atenciones en salud visual, medicina general, odontología, nutrición, ortopedia, nutrición, pediatría, planificación familiar, quiropráctica, auxiliares auditivos, mastografías, ultrasonidos, exámenes de Papanicolau, entre otras.

La Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común, invita a la población a acudir temprano para solicitar una ficha, con la que tendrá acceso a una consulta médica en cualquiera de las especialidades disponibles.